

Herzfamilien nützen Treffen für eine Wanderung auf den Schneeberg

Puchberg/Schneeberg, 7. September 2015 – Zu einer Wanderung auf den Schneeberg lud der Verein Herzkinder Österreich vergangenen Samstag herzkranken Kinder und deren Familien aus Wien, Niederösterreich und dem Burgenland ein. Mit dem Salamander der Schneebergbahn ging es zunächst zur Station Baumgartner, der „höchsten Buchtelhütte Österreichs“, anschließend weiter auf den Schneeberg. Von hier wanderten Mutige zum Elisabeth-Kircherl und zum Spielplatz bei der Bergstation, die anderen Teilnehmerinnen und Teilnehmer bevorzugten eine gemütliche Runde auf dem Plateauwanderweg. Nach einem gediegenen Mittagessen hatten die Herzeltern noch ausgiebige Zeit, Erfahrungen und Informationen auszutauschen. Michaela Altendorfer, die Präsidentin von Herzkinder Österreich, bedankt sich herzlich bei Elisabeth Cermak und Karin Rössler für die Organisation dieses erlebnisreichen Wandertages.

Foto: Herzkinder Österreich (frei)

Corporate Data

1995 wurde der Verein gegründet, seit 2007 heißt die Plattform Herzkinder Österreich. Der Verein ist eine österreichweite Anlaufstelle für alle nicht medizinischen Anliegen und Belange für herzkranken Kinder, Jugendliche und deren Familien. Im Sommer 2008 wurde mit der Adaptierung des „Teddyhauses“ in Linz begonnen, im Herbst 2008 die Wohneinrichtung für betroffene Familien eröffnet. 2009 wurden in allen Bundesländern Informationsstellen für Herzkinder und deren Angehörige eingerichtet. Auf der Volksbank – Kontonummer 400 5005 0000, Bankleitzahl 45330, IBAN: AT18 4533 0400 5005 0000, BIC: AVOSAT21XXX – wurde ein eigenes Spendenkonto für den Verein eingerichtet. Diese Spenden sind steuerlich absetzbar. Michaela Altendorfer kümmert sich als Präsidentin um die Agenden der Herzkinder Österreich.

Mehr Informationen unter: **www.herzkinder.at**